

Porsche in der Vergangenheit

Hautnah zu spüren auf der Techno Classica in Essen

Die Techno Classica ist bei Liebhabern klassischer Automobile Jahr für Jahr fest im Terminkalender eingeplant. Vom 26. bis 30. März 2008 präsentieren sich Old- und Youngtimer aus aller Welt – und auch Porsche bietet wieder viel Aufregendes rund um seine Sportwagenklassiker.



Porsche Faszination in vielen Facetten. Auf der 20. Techno Classica haben die Besucher erneut die Möglichkeit, tief in die Markenfaszination Porsche einzutauchen. Dafür sorgen beispielsweise die Porsche Classic Clubs: Sie zeigen auf der Porsche Ausstellungsfläche klassische Porsche Fahrzeuge, die man im

Straßenverkehr nur mit viel Glück zu sehen bekommt. Interessierte können hier mehr als nur einen flüchtigen Blick in diese Sportwagenklassiker werfen – und sich über das Clubleben und über die Fahrzeuge selbst informieren.

Neues rund um alte Porsche Sportwagen. Einer der Anziehungspunkte

auf der Messe ist der Auftritt des Bereichs Porsche Classic. Diese werkseigene Abteilung widmet sich ausschließlich der Restaurierung und Reparatur bzw. Instandsetzung alter Porsche Sportwagen. Sie stellt in diesem Jahr wieder Modelle vor, die sonst nur im Porsche Museum zu sehen sind. Im Zentrum wird dabei der 917 mit seiner Le Mans Geschichte



stehen. Die Arbeit von Porsche Classic wird zudem live in einem interaktiven Workshop veranschaulicht, in den die Messebesucher miteinbezogen werden. Wertvoll für Besitzer eines Porsche Oldtimers: Sie finden bei Porsche

Classic nicht nur Rat, wenn es um die Instandsetzung ihres Fahrzeugs geht – auch technische Literatur, wie z.B. ein Reparaturleitfaden, kann direkt am Messestand bestellt werden. Außerdem wird der Porsche Selection Truck

wieder den Auftritt von Porsche ergänzen. Hier können Besucher der Techno Classica attraktive Porsche Produkte aus der aktuellen Kollektion entdecken – von Mode und Accessoires über Kalender bis hin zu Modellautos. ■

